



Pièces	15 Pièces
Superficie	700 m²
Référence	84529540
Prix	Prix NC

Cannes

Maison à vendre (06400)

Découvrez le summum du luxe méditerranéen avec cette magnifique villa située dans le prestigieux quartier de Californie à Cannes. Cette résidence offre un cadre de vie exclusif et des prestations haut de gamme, constituant une véritable oasis de confort et de raffinement. Le salon et la salle à manger, spacieux de plus de 150 m², sont inondés de lumière naturelle, créant un environnement élégant et accueillant pour recevoir vos invités ou simplement vous détendre en famille. Vous pourrez pleinement profiter du climat méditerranéen grâce à un accès direct depuis le salon et la salle à manger ...

Discover the Mediterranean luxury with this stunning villa in Cannes's prestigious California district. This residence offers an exclusive lifestyle and top-notch amenities, making it a true oasis of comfort and refinement. The spacious living room and dining area, spanning over 150 m², are flooded with natural light, creating an elegant and welcoming environment for entertaining guests or simply relaxing with family. You can fully enjoy the Mediterranean climate with direct access from the living room and dining area to the outdoor terraces, sparkling pool, and landscaped garden, offering ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

